

Sin avances, petición sobre caso de Besalet

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

A un mes de la muerte de la joven Besalet Beatriz Estrada, quien presuntamente cayó de un edificio en la colonia Algarín, en la alcaldía Cuauhtémoc, familiares señalaron que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) no investiga el caso como presunto feminicidio, y hasta el momento no han dado ningún avance de la indagatoria.

Consultado al respecto, el hermano de la víctima dijo que será el 4 de diciembre cuando las autoridades les darán medidas de seguridad y hasta febrero próximo cuando Atención a Víctimas atienda a las víctimas indirectas.

EL UNIVERSAL dio a conocer que familiares pidieron se investigue a Mariana Deyanira como la responsable de la muerte de Besalet, pues había indicios de agresiones previas y el día de los hechos el cuerpo de la joven presentaba signos de violencia. ●

